

«Será un modelo de éxito para el sector cultural y creativo, como lo fue para el suyo el parque tecnológico»

Cultura trabaja en las bases de acceso a la residencia de artistas que abrirá este año en el albergue juvenil

decide un equipamiento de esta envergadura es importante que sientan que el proyecto es suyo, lo vean y lo interioricen. Si les traemos algo que no sientan como suyo, sería un fracaso».

Terminar Tabacalera

La alcaldesa señaló que si bien la gran prioridad en el ámbito cultural para este mandato será «terminar la adecuación interior de Tabacalera», cuyo plan de usos prevé tener cerrado tras el verano, también se pretende ir avanzando en este nuevo polo cultural más alejado del centro. La primera pieza será la reapertura «a finales de año» del albergue de Contrueces, convertido en residencia de artistas tanto para creadores internacionales como locales. Estará gestionada por la Fundación Municipal de Cultura, que ultima ya las bases para acceder a ella tomando como ejemplo otras residencias de artistas.

El reto para este mandato con respecto a la rehabilitación de los depósitos de Roces será «encargar el proyecto», actualizando el que ya puso sobre la mesa para usos empresariales durante su primer mandato como alcaldesa, y cerrar una vía para la financiación de una obra que en 2014 se presupuestaba en cinco millones de euros. «Hay un departamento que depende directamente de la Alcaldía cuya misión va a ser buscar financiación, ya sea con fondos europeos, con las nuevas fórmulas que los sustituyan, con créditos en condiciones asumibles del Banco Europeo de Inversiones... Pero para encontrar financiación lo primero que tenemos que tener claro es lo que queremos. Y a partir de ahí, seguro que la habrá».

Moriyón destacó «el entorno privilegiado» en el que se ubican los depósitos y añadió que su unión de usos con el albergue también conllevará mejoras en los accesos a la zona. «Los creadores podrán encontrar aquí un espacio realmente inspirador para todos sus proyectos. Será un modelo de éxito para el sector cultural como el que en su día supuso para las empresas de base tecnológica el Parque Científico y Tecnológico», aventuró.



Momento en el que operarios de Emulsa reabren la senda del Piles al público. FOTOS ARNALDO GARCÍA

Usuarios de la senda del Piles quieren más tramos asfaltados, bancos y fuentes

Peatones y ciclistas aplauden la reforma del tramo que discurre junto del Grupo Covadonga

BRUNO CORBEIRAS

GIJÓN. Finalizaron las obras para la reparación de la senda del Piles a la espalda del Grupo Covadonga. La ruta regresa a su estado original previo al hundimiento de 50 metros que forzó su cierre. Natalia Bibiano, vecina de Viesques, aplaude la reforma. «Veo que lo han arreglado muy bien». Considera que «esta mejora era una medida muy necesaria, a la senda le viene fantástico este arreglo. Por aquí pasan muchas familias que quieren pasear y relajarse», señala. Sobre el estado general de la ruta, explica que la vegetación no le disgusta, «pero quizás el río sí necesita una limpieza urgente».

El empresario Carlos del Río considera que el firme no es el más adecuado. «El camino sería más disfrutable para los mayores si, en vez de gravilla, estuviera asfaltado», opina. «La mayor parte de la ruta tiene zonas muy desgastadas y molestas. La gravilla de los caminos es demasiado molesta, es una pena que no podamos caminar cómodos por culpa de eso», reflexiona. Del Río advierte a su vez sobre la necesidad de más mobiliario urbano: «Más bancos a lo largo de la ruta y también alguna fuente en la entrada de La Camocha. Creo que eso nos ayudaría mucho».



Ciclistas y peatones disfrutaron del tramo que llevaba seis meses cerrado.

Ignacio García, informático de La Arena, recuerda también la «preocupante ausencia de fuentes en la senda del Piles. Ojalá se habiliten pronto», plantea. «Llevaba meses sin venir por esta zona, me sorprendió mucho el resultado final de esta obra», admitió.

Jorge Suárez, bombero gijonés, valora de forma negativa la imagen del río Piles. «Sinceramente me parece que puede generar una mala impresión a la gente que viene de visita ahora en verano». Reflexiona sobre. «La falta de fuentes, bancos y papeleras a lo largo del camino, es una pena que toda la ruta tenga zonas tan mejorables». Siente que. «Con más áreas de arbolado se estaría aprovechando al máximo el potencial de la senda y añadiendo algunos bancos creo que la gente que necesita reposo lo agradecería bastante». Rocío Ríos, entrenadora asturiana de atletismo, agradece

la remodelación del tramo. «pensaba que seguiría cerrado, me llevó una grata sorpresa al ver el resultado final» declaró. «Han mejorado esto, pero el tema de los arbustos sigue molestando, cuando caen precipitaciones es un peligro», avisó.

OPINIONES

Natalia Bibiano Parada
«El estado de la senda es bueno. Es una zona de paso muy recomendable»



Ignacio García Informático
«Ha quedado fantástico este tramo. Me gusta mucho el resultado final»



Carlos del Río Empresario
«Un camino tan largo necesita bancos o zonas de descanso para mayores»



Rocío Ríos Entrenadora
«Pensaba que esta ruta seguiría cerrada. Ahora sí está en buenas condiciones»



Jorge Suárez Bombero
«La senda es bastante mejorable. El aspecto de ciertos tramos es muy malo»



URBANÍSTICO, INGENIERÍA INDUSTRIAL, CIVIL Y TOPOGRAFÍA
MÁS DE 20 AÑOS Y MÁS DE 4000 REFERENCIAS

SERVICIO TÉCNICO INTEGRAL:
Proyectos y direcciones de obra
Licenciamientos y Acreditaciones de actividad
Topografía: mediciones de flujos y control de obras
Asesoría de financiación y de inversiones

EVITE SORPRESAS Y AUMENTOS DE OBRA CON UNA INGENIERÍA DE CONTRASTADA EXPERIENCIA Y PRESTIGIO

Avda. de los Campones, 32 • 33211 Gijón
Tel.: 985 13 19 13 - info@alcsj.net

TRATAMIENTO DEFINITIVO CONTRA LA CARCOMA, POLILLA Y PLAGAS DE LA MADERA

TecniCARCOMA

TOTAL GARANTÍA - 30 AÑOS DE EXPERIENCIA
Empresa autorizada por la Consejería de Sanidad del Principado de Asturias
☎ 628 616 814 | 985 370 774

DESQUACES OVIEDO

Recambios de ocasión con garantía
Si no queda satisfecho le devolvemos su dinero

Carretera Santander, s/n. Granda. Siero
desquaces@desquacesoviedo.com
Contáctanos con nosotros T.: 985 79 20 87